

# **Kinnarps**

## **Isabell Hertlein neue Verkaufsleiterin Süd**

Donnerstag, 12.01.2017

Isabell Hertlein (37) ist seit Jahresbeginn 2017 neue Verkaufsleiterin für die Region Süd der Kinnarps GmbH. Die Diplom-Betriebswirtin bringt elf Jahre Erfahrung in der Büromöbelbranche und der Händlerkooperation mit. Damit stärkt die Würzburgerin im Süden das Team um Vertriebsleiter Robert Hahn bei der Intensivierung der Beziehung zum Fachhandel. Isabell Hertlein übernimmt diese Aufgabe von dem bisherigen Verkaufsleiter Süd Jürgen Bott, der sich künftig als Dealer Development Manager deutschlandweit auf die strategische Entwicklung des Fachhandels konzentriert.

[zum Seitenanfang](#)